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Marcher avec Dieu sur la terre des humains,
 mythe ou réalité ?

Depuis le début de cette année, la météo ne
fait qu'à sa tête comme dirait le commun
des mortels. Mais le mois de juin pourrait

faire exception en permettant de disposer d’un
temps plus agréable qui incite à la marche et la
promenade. Avec notre mode de vie actuel mar-
cher est devenu un must, même une recomman-
dation des autorités de santé si on veut mieux
vivre ici sur terre. Partout, on organise des prome-
nades en groupes pour attirer les plus récalcitrants
d’entre nous. Alors même que nous savons que
marcher est bénéfique à notre santé, nous n'adhé-
rons pas facilement à toutes ces initiatives qui
nous sont proposées. Il en est de même dans
notre relation avec Dieu lequel désire pourtant
marcher avec nous, passer du temps avec nous.
Mais nous sommes lents à comprendre, lents à
nous mettre debout pour marcher avec Lui. Mar-
cher avec Dieu c’est marcher par l’esprit. Marcher
par l’esprit c’est penser, prier, parler (ou se taire),
décider, agir, en dépendant du Saint-Esprit.

1. Quelques patriarches avaient
marché avec Dieu

En Genèse 5.1-21, la Bible nous décrit la descen-
dance d’Adam. Dans cette descendance un pa-
triarche retient notre attention. Il s’agit de Hénoch,
fils de Jéred. La Bible dit que Hénoch marcha avec
Dieu pendant 300 ans après quoi Dieu le prit sans
qu’il n’ait vu la mort : « C'est par la foi qu'Hénoch
fut enlevé pour qu'il ne vît point la mort, et qu'il
ne parut plus parce Dieu l'avait enlevé  ; car,
avant son enlèvement, il avait reçu le témoi-
gnage qu'il était agréable à Dieu » (Hébre 11.5).

Plusieurs autres patriarches avaient eu la
grâce de marcher avec Dieu, je ne prends que le
cas d‘Abraham. Abraham avait cru à son appel et
s’est laissé conduire par Dieu là Il voulait l’amener
sans que ce dernier ne refuse son ordre. À ce
propos on peut lire en Hébreux 11 ce qui suit :
« 8 C'est par la foi qu'Abraham a obéi lorsque
Dieu l'a appelé et qu'il est parti pour le pays
qu'il devait recevoir en héritage. Et il est parti
sans savoir où il allait. 9 C'est par la foi qu'il est
venu s’installer dans le pays promis comme
dans un pays étranger. Il y a habité sous des

tentes, ainsi qu'Isaac et Jacob, les cohéritiers
de la même promesse, 10 car il attendait la cité
qui a de solides fondations, celle dont Dieu est
l'architecte et le constructeur » (Hébr. 11.8-10).

Il est le père de la foi pour tout le peuple
de Dieu de tous les temps et de partout.

2. Moïse et Israël ont marché avec
Dieu

Moïse, lui, était ami et serviteur de Dieu, il a
conduit le peuple d’Israël à travers le désert pen-
dant plus de 40 ans, il était fidèle à Dieu et Le
servait avec foi et humilité. La Bible dit que : « 11
L'Eternel parlait avec Moïse face à face, comme
un homme parle à son ami. Puis Moïse retournait
au camp, tandis que son jeune assistant, Josué,
fils de Nun, ne sortait pas de la tente  » (Exode
33.11). En Nombres 12, « 6 Et il dit : Écoutez bien
mes paroles  ! Lorsqu'il y aura parmi vous un
prophète, c'est dans une vision que moi, l'Éternel,
je me révélerai à lui, c'est dans un songe que je lui
parlerai. 7 Il n'en est pas ainsi de mon serviteur
Moïse. Il est fidèle dans toute ma maison. 8 Je lui
parle bouche à bouche, je me révèle à lui sans
énigmes, et il voit une représentation de l'Éternel.
Pourquoi donc n'avez-vous pas craint de parler
contre mon serviteur, contre Moïse ? » (Nombres
12.6-8).

La marche d’Israël dans le désert est une
image de la marche par l’Esprit (Ex 13.21-22) :
21 L'Eternel allait devant eux, le jour dans une
colonne de nuée pour les guider sur leur chemin,
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et la nuit dans une colonne de feu pour les éclairer, afin
qu'ils puissent marcher jour et nuit. 22 La colonne de
nuée ne se retirait pas de devant le peuple pendant le
jour, ni la colonne de feu pendant la nuit.

L’itinéraire d’Israël ne dépendait pas de la sages-
se humaine, mais de la direction donnée par Dieu, au
travers de la nuée (Nombres 9.17-23) :
15 Le jour où le tabernacle fut dressé, la nuée couvrit le
tabernacle, la tente de la rencontre. Depuis le soir jus-
qu'au matin, elle eut l'apparence d'un feu sur le taberna-
cle. 16 Cela se passa constamment ainsi  : la nuée
couvrait le tabernacle et la nuit elle avait l'apparence d'un
feu. 17 Quand la nuée s'élevait au-dessus de la tente, les
Israélites partaient ; ils campaient à l’endroit où s'arrêtait
la nuée.18 Les Israélites partaient sur l'ordre de l'Éternel
et ils campaient sur l'ordre de l'Éternel. Ils campaient
aussi longtemps que la nuée restait sur le tabernacle.
19 Quand la nuée restait longtemps sur le tabernacle, les
Israélites obéissaient au commandement de l'Éternel et
ne partaient pas. 20 Quand elle restait peu de jours sur le
tabernacle, c’est sur l’ordre de l’Éternel qu’ils campaient
et partaient. 21 Si la nuée s'arrêtait du soir au matin et
s'élevait le matin, ils repartaient. Si elle s'élevait après un
jour et une nuit, ils partaient. 22 Qu’elle s'arrête sur le
tabernacle deux jours, un mois ou une année, les Israéli-
tes restaient à camper et ne partaient pas ; et quand elle
s'élevait, ils partaient. 23 C’est sur l’ordre de l’Éternel
qu’ils campaient et partaient. Ils obéissaient au comman-
dement de l'Éternel, conformément à l’ordre que l'Éternel
avait donné par l’intermédiaire de Moïse.

La marche avec Dieu, de façon pratique, c’est
aussi écouter Dieu pour entendre ce qu’Il dit et obéir à ses
ordres à l’instar de Moïse et le peuple d’Israël.

3. Jésus-Christ, le modèle parfait

En Jean 4.34, Jésus dit : « Ma nourriture c’est de faire
la volonté  de Celui qui m’a envoyé et d’accomplir son
œuvre ».

1) Jésus ne faisait rien  et ne disait rien de Lui-même.
19 Jésus reprit donc la parole et leur dit : « En vérité,

en vérité, je vous le dis, le Fils ne peut rien faire
de lui-même, sinon ce qu'il voit le Père
accomplir. Tout ce que le Père fait, le Fils aussi
le fait pareillement. 30 Je ne peux rien faire de
moi-même : je juge d'après ce que j'entends, et
mon jugement est juste parce que je ne cherche
pas à faire ma volonté, mais celle du Père qui
m'a envoyé. (Jean 5.19,30).

26 J'ai beaucoup de choses à dire et à juger à votre
sujet, mais celui qui m'a envoyé est vrai, et ce
que j'ai entendu de lui, je le dis au monde. » 27
Ils ne comprirent pas qu'il leur parlait du Père. 28
Jésus leur dit donc : « Quand vous aurez élevé
le Fils de l'homme, alors vous reconnaîtrez que
moi, je suis et que je ne fais rien de moi-même,
mais que je dis ce que mon Père m'a enseigné.
(Jean 8.26-28).

2) Jésus accomplissait ses œuvres par la force du
Saint-Esprit.

36 Pour ma part, j'ai un témoignage plus grand que celui
de Jean : ce sont les œuvres que le Père m'a donné
d'accomplir. Ces œuvres mêmes que je fais

témoignent à mon sujet que c'est le Père qui m'a
envoyé. (Jean 5.36).

14 Si tel est le cas, le sang de Christ, qui s’est
offert lui-même à Dieu par l'Esprit éternel com-
me une victime sans défaut, purifiera d’autant
plus votre conscience des œuvres mortes afin
que vous serviez le Dieu vivant ! (Hébreux 9.14).

3) Jésus était motivé par l’amour.
31 Cependant, ainsi, le monde saura que j'aime
le Père et que j'agis conformément à l'ordre que
le Père m'a donné  (Jean 14.31).
13 Il n'y a pas de plus grand amour que de
donner votre vie pour vos amis (Jean 15.13).

Si dans l’Ancien Testament Dieu avait considéré Moïse
comme son ami, suscitant peut-être de la jalousie dans
certains cœurs mal affermis,  dans le Nouveau Testa-
ment, Il considère tous les chrétiens comme ses amis
sans distinction (Jean 15.15) : 15 Je ne vous appelle plus
serviteurs parce que le serviteur ne sait pas ce que fait
son seigneur, mais je vous ai appelés amis parce que je
vous ai fait connaître tout ce que j'ai appris de mon Père.

4. Le peuple de Dieu aujourd’hui est
conduit par le Saint-Esprit

Depuis la venue du Saint-Esprit à la Pentecôte, le peuple
de Dieu est conduit par Lui tant qu’il compte sur Lui, tant
qu’il Lui obéit. Jésus avait dit qu’Il ne nous laisserait pas
seuls ni orphelins dans ce monde, mais qu’Il nous enver-
rait le Saint-Esprit pour nous conduire en toutes choses.
13 Quand le consolateur sera venu, l'Esprit de vérité, il
vous conduira dans toute la vérité ; car il ne parlera pas
de lui-même, mais il dira tout ce qu'il aura entendu, et il
vous annoncera les choses à venir. 14 Il me glorifiera,
parce qu'il prendra de ce qui est à moi, et vous l'annonce-
ra. 15 Tout ce que le Père a est à moi ; c'est pourquoi j'ai
dit qu'il prend de ce qui est à moi, et qu'il vous l'annonce-
ra. (Jean 16.13-15).

La Bible, qui est l’émanation du Saint-Esprit, est
une véritable lampe (Ps 119.105) qui éclaire notre chemin
pour que, dans cette marche ici-bas, nous ne puissions
pas nous égarer et nous éloigner de notre Dieu. Par la
Parole de Dieu donc le Saint-Esprit nous conduit avec
assurance. Cette direction du Saint-Esprit se fait à l’échel-
le individuelle et collective (communauté).
Conclusion

Dieu a toujours voulu être proche de son peuple.
Son désir est d’être avec nous pour nous communiquer
ses grâces et nous conduire pas à pas dans nos projets
et dans toutes nos activités de chaque jour. Mais bien
souvent, nous nous rebellons contre Lui et refusons sa
direction par notre attitude. Si dans l’Ancien Testament Il
a élevé certaines personnes pour faire d’elles ses servi-
teurs privilégiés, dans le Nouveau Testament, Il élève tout
enfant de Dieu et consent à le conduire pendant tout son
pèlerinage ici-bas à l’instar de Jésus-Christ notre Sei-
gneur. C’est pourquoi nous répondons que marcher avec
Dieu sur la terre des hommes n’est pas un mythe mais
une réalité que chaque chrétien devrait expérimenter
dans sa vie propre. Le Saint-Esprit est là, bonne mar-
che avec Lui !

Votre frère Floribert Muzembe
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Nos CULTES en PUBLIC
Chers amis, chères amies en Christ, venez participer à ce moment de
convivialité et louer notre Seigneur ensemble ! Culte dominical avec
sainte-cène deux fois par mois (premier et troisième dimanche du
mois). Vous pouvez aussi suivre nos cultes vidéo en direct et en différé
sur Facebook Live et Youtube. Voyez sur notre site internet

www.epubserainghaut.be ou directement sur Facebook
https://www.facebook.com/EPUBSeraingHaut/, ou via Youtube : tapez dans Google
youtube epub seraing haut et vous trouverez nos cultes. Pour ceux qui ne disposent pas d’Internet, les
cultes sont disponibles sur support CD audio (sur commande).

Culte de PRIERE : Tous les vendredis à 19h30 sauf le 7 juin  en présentiel sans diffusion vidéo.

Jeûne et prières
Jeûne et prière du samedi 8 juin de 8h à 12h. Venez louer le Seigneur.
Enseignement Biblique
Etude biblique Enseignement et partage sur l’épître aux Galates les mercredis 12 et 26 juin 2024 par
visio-conférence sur Google-meet ou Zoom à 19h00, inscrivez-vous auprès du pasteur qui vous enverra
le lien Internet. Si vous êtes intéressés, contactez le pasteur ou Floribert Muzembe.
Parcours biblique sur le Baptême  Nouveau cycle un mercredi sur deux à 18h au temple les
mercredis 12 et 26 juin 2024. Enseignement et partage biblique sur le baptême. Si vous êtes intéressés,
contactez le pasteur ou Floribert Muzembe.
Ecole du Dimanche Chers parents, les moniteurs et monitrices attendront vos enfants
dans les classes et à la garderie dès 10h15. Réunion plénière le 16 mai à 19h au temple.
Les Coordinateurs : Emmanuel PRINCIOTTA 0476/327391 et Geneviève MISEN 0495/671948. Contact par Email
sur eddepubserainghaut@epubserainghaut.be. Que Dieu vous bénisse.

Nos rencontres…
Les Ados : Des activités sont organisées au temple par les animateurs David et Brinda. Sortie de
fin d’année académique le 29/06/2024. Renseignements : contactez le pasteur.
Les jeunes adultes : Contactez: David Mbatso (0499/41.23.63)
Rencontre des Dames : Notre réunion se tiendra le 3ième samedi, donc rendez-vous le samedi 15 juin de 10h
à 12h. Mesdames, Mesdemoiselles, venez nous rejoindre pour un moment convivial de partage de la Parole et vous
réjouir avec nous ! Sortie des dames à Bruges le 22/06/2024. Contacts : Nadège Mbonzemba et Antonella Todaro
(0496/81.93.47).
Nos Aîné(e)s : Bonjour frères et soeurs, notre prochaine rencontre se déroulera le vendredi 7 juin à 13h30
à la Maison des Enfants. Prions pour notre sœur Chantal car à cause de l’humidité elle a des problèmes
d’arthrose. Merci, votre frère Patrice Broos. Pour tout renseignement sur nos rencontres. GSM  0474/31.05.26
Louange et répétitions
Répétition Groupe de louange des ados : Nos Ados se forment régulièrement
pour la louange. Cours de Piano et de chant pour les Ados, Contactez le Pasteur.
Groupe de louange : chaque Jeudi à 19h30
Répétition du groupe de louange. Merci pour ce précieux ministère. Pour plus d’infos
contacter David MBATSO.
Soirée de louange : chaque dernier vendredi du mois à 19h30 (le 28 juin) un moment de culte de louange
consacré à notre Seigneur, animé par les jeunes adultes pour toute l’Eglise.
Permanence pastorale et visites Le mercredi 5 juin 2024 (sur rendez-vous avec le pasteur)

Réunion du Consistoire : le mardi 4 juin 2024 à 19h30 au temple.

Activités régulières
: www.epubserainghaut.be                384 rue du Chêne - 4100 Seraing

Notre pasteur :
Jean-Willy MBONZEMBA : 384 rue du Chêne - 4100 Seraing 0483/65.51.12

QR-code
D’accès au

Site internet
de notre
Église.
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___________________________________________________________________________________

La Diaconie de Seraing-Haut et l’ASBL
Chers frères et sœurs, vous n’ignorez pas que notre ASBL « Les

Amis de l’EPUB à Lize-Seraing » a pour but de soutenir notre commu-
nauté dans ses diverses activités telles que la diaconie (distribution de
denrées alimentaires avec la Banque Alimentaire de Liège et le Fonds Européen d’Aide aux

démunis), les camps, les activités d’évangélisation, les publications (Journal « Avant l’Heure »), les médias, le prêt
de la camionnette, les assurances, les diverses taxes, les travaux de toiture, etc. Au Psaume 65:11 il nous est
dit : « Tu couronnes l’année de tes biens, Et tes pas versent l’abondance. »

Merci aux donateurs fidèles. Que le Seigneur les bénisse. Si vous désirez soutenir nos efforts de
témoignage, vous pouvez apporter votre contribution sur le compte suivant :

ASBL Les Amis de l’EPUB Lize-Seraing BE84 0001 3151 8559
avec mention “Pour l’ASBL et la diaconie”. Pour l’ASBL, le président Joël Misen.
_________________________________________________________________________________________

Monsieur le président du
Conseil Synodal (CS), cher
Steven Fuite,
Mesdames et Messieurs les
membres du CS, Mesdames
et Messieurs, en vos titres et
qualités, distingués invités.
Le Conseil de District (CD)
de Liège me charge de vous
accueillir dans cette grande
fête protestante de la Belgi-

que, le PROFEST 2024, à SPA (Liège) : soyez les
bienvenus.

Le district de Liège qui vous accueille en ce jour
de l’ascension de notre Seigneur Jésus-Christ n’est
pas seulement un district bilingue de 15 paroisses
francophones et  de deux paroisses germanophones.
Il est également, à l’image de l’EPUB, un district dans
lequel se côtoient harmonieusement toutes nos ten-
dances théologiques.  Sa plus ancienne paroisse est la
paroisse libérale de Verviers-Hodimont.

En plus de quelques diaconies dans nos pa-
roisses, le District de Liège compte trois ASBLs : l’En-
traide Protestante Liégeoise, le Service Social des
Étrangers et le Centre protestant de Warfaaz (ex-CPN).

Le district de Liège développe aussi un projet
missionnaire via le jumelage avec Remera Presbytery
au Rwanda. Il entretient des liens étroits avec l’Armée
du Salut de Liège et nos aumôniers en milieu carcéral
ainsi que ceux du milieu hospitalier.

Monsieur le président du CS, chers Messieurs
et dames, distingués invités, frères et sœurs,
en référence au conseil de l’apôtre Paul à tous les
esclaves du Seigneur, je me permets de  mettre à profit
ce moment de liberté qui m’est offert pour vous parta-
ger cette réflexion que m’inspire le thème de PROFEST
2024 : il était une soif...

À la femme samaritaine qui avait soif d’eau
vive, Le Jésus de l’histoire  dit: « Dieu est Esprit, et il
faut que ceux qui l’adorent, l’adorent en esprit et en

vérité (Jean 4:24) ». Que cela soit l’esprit qui insuffle
la vérité ou la vérité qui est éclairée par l’esprit, le
rapport pointe l’importance de l’Esprit. Car, c’est pous-
sé par l’Esprit que l’on parle de la part de Dieu. Et, le
Saint-Esprit n’est pas l’apanage des pentecôtistes.

Le jour de l’Ascension, ce Jésus de la foi dit à
ces DISCIPLES  et à nous aujourd’hui : Vous recevrez
une puissance le Saint-Esprit survenant sur vous et
vous serez mes témoins. Actes 1,8.

La parole prophétique proclamée par Jésus a
dévoilé le caché, l’intérieur de la samaritaine. La parole
prophétique l’a conduite à la conversion et au renonce-
ment à ce nième mari qui ne peut étancher la soif. La
parole prophétique l’aidera à partager sa foi et à rendre
témoignage au Christ.

Au protestant et à la protestante, Jésus veut
confier une parole prophétique, portée par le théologi-
que ou laïc, qui sera le levier pour ramener ce monde
assoiffé, ce monde qui a besoin de Dieu pas seulement
transcendant mais aussi immanent à Jésus la source
véritable!

Ce Jésus qui se trouvait en dehors de cette ville
de Samarie  se tient encore aujourd’hui aux portes de
nos communautés et nous appelle à une ouverture
d’esprit, à caresser ce vent doux et léger sur nos
visages pour une mission d’une dimension nouvelle.

C’est un appel à un véritable combat contre nos
propres peurs. C’est une  vocation à une lutte contre les
traditions d’un culte à une montagne qui risque grave-
ment de s’écrouler. Il s’agit de retourner sur le chemin
battu par celles et ceux qui ont durement travaillé pour
qu’elle tienne debout jusqu’à ce jour. Il est question de
puiser à nouveau dans ce fleuve d’eau vive qui nous
fera sortir de notre zone de confort. C’est lui qui va
changer le point de vue et la vie des ceux et celles que
nous côtoyons au quotidien. C’est lui qui était au com-
mencement et qui nous soutient dans le chemin de la
foi. Que Dieu vous bénisse!

Jean Willy Mbonzemba, pasteur
(Président du Conseil de District de Liège)

Discours d’introduction à PROFEST 2024 : Il était une soif…
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PROFEST 2024 à SPA : MERCI !
Ah ! Ce fut une si belle journée avec en plus la météo qui était avec nous !
Que de craintes le comité organisateur a pu avoir pendant la préparation,
mais les concepts novateurs mis en place ont permis que tout se déroule
bien, grâce à notre Dieu. Nous étions plus de 460 personnes, tous âges
confondus

Ce fut un véritable bonheur de rencontrer les frères et sœurs
d’autres communautés et d’autres langues venant de toute l’EPUB en
Belgique.

La convivialité était le maître mot et nous avons pu étancher notre
soif ! C’était une vraie fête, non seulement par son moment de célébration

avec nos orateurs et les chants mais aussi par les
activités organisées pour petits et grands, et enfin
ce concert Gospel de clôture avec le groupe
« Nathan & friends ».

Nous avons bien mangé, sandwiches, sa-
lades, gaufres, et les boissons, rien ne manquait.
Les témoignages de satisfaction n’ont pas man-
qué. Que de « Merci » nous avons à dire ! Tout
d’abord à notre Dieu sans qui rien n’aurait été
possible ! Un grand merci à toutes les commu-
nautés du District de Liège pour leur participation

active dans la préparation et lors de la fête. Merci
à tous nos visiteurs pour leur présence et leur
participation. Merci à la ville de SPA et au Centre
Culturel de Spa/Jalhay/Stoumont pour les locaux
et le matériel mis à notre disposition. Merci à
l’Armée du Salut de Liège (et Spa) qui nous a
apporté son expertise et s’est chargée de la logis-
tique pour les repas. Merci à nos musiciens, chan-
teurs et chanteuses pour leur magnifique
prestation. Merci au Centre Protestant de Warfaaz
pour son aide à la gestion des inscriptions. Merci

aussi pour la belle balade instructive organisée
dans la ville par des membres de la communauté
de Spa. Et merci au SPJ (Service Protestant de
la Jeunesse) qui n’a pas été en reste pour orga-
niser toutes les activités pour nos Ados et Jeu-
nes. Et je finirai en disant merci à tous nos
manutentionnaires, nos conducteurs, tous nos
techniciens (DC-Systems et autres) pour la so-
norisation, la vidéo et les éclairages, etc. Et j’en
oublie…

Bref un moment réjouissant que nous
avons pu vivre sous le regard bienveillant de
notre Dieu. Que Dieu bénisse chacun et chacune
et qu’Il soit glorifié !   Joël Misen
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J'ai soif de ta présence, Divin chef de ma foi
DANS MA FAIBLESSE IMMENSE, QUE FERAIS-JE

SANS TOI?
Chaque jour à chaque heure,

Oh, j'ai besoin de toi
Viens Jésus et demeure, Auprès de moi.

Le besoin de la présence de Jésus est commandé
par le constat de cette faiblesse immense qui fait
partie de la vie humaine  : DANS MA FAIBLESSE
IMMENSE, QUE FERAIS-JE SANS TOI?  Nous
ressentons tous cette faiblesse immense, chacun  et
chacune, à un domaine ou un niveau différent de la
vie.

Sur le site de la RTBF ACTUS, dans la rubri-
que SANTÉ MENTALE, j’ai trouvé un article du 3 mai
2024 intitulé « DU BOOM DU BURNOUT ». L’auteur
de l’article qualifie le burnout de mal du siècle.
Cette immense faiblesse se manifeste par un
épuisement, par une fatigue qui donne l’envie de ne
rien faire, de ne même pas sortir de son lit. Si on y
arrive parce qu’on est obligé, on passe son temps à
ne rien faire au bureau. C’est ce que connait la
population des quelques villes de la Wallonie qui
vient de connaitre une deuxième inondation en trois
ans. Elle se sent fragilisée, vulnérable, impuissante,
incapable de porter et de supporter de nouveau cette
épreuve. Oui, la plupart d'entre nous connaissent
encore cette immense faiblesse. Pourtant il y a une
promesse de Jésus qui répond à ce questionnement
humain  : Je ne vous laisserai pas orphelins, je
viendrai à vous (Jean 14:18).
Cette venue du Seigneur ne concerne pas juste le
petit groupe de ses disciples mais toute l’humanité.
Cette venue du Seigneur a un rapport avec ces deux
versets qui précèdent (Jean 14:16-17)   :

Et moi, je prierai le Père, et il vous donnera un
autre consolateur,

afin qu'il demeure éternellement avec vous, l’Es-
prit de vérité,

que le monde ne peut recevoir, parce qu'il ne le
voit point et ne le connaît point;

Mais vous, vous le connaissez, car il demeure
avec vous, et il sera en vous.

Le terme consolateur peut être traduit par
celui qui apporte une AIDE, un soutien, le défenseur
ou l’avocat. Jésus s’identifie à cet autre consolateur
car lui-même a fait office de consolateur auprès de
tous ceux et celles qu’il a rencontré dans son minis-
tère terrestre. Un cas intéressant est celui de la
femme samaritaine que j’avais évoqué lors de
Profest 2024 le 9 Mai à SPA. Elle avait une immense
faiblesse. Elle était fatiguée d’aller puiser de l’eau au
puit. L’eau vive qu’elle a reçue de Jésus et qui est
devenue en elle une source d'eau qui jaillit jusque
dans la vie éternelle  (Jean 4:14), c’est Jésus-Christ
lui-même, la véritable source d’eau vive. Il est l’eau
vive que l’on boit de façon ponctuelle (une fois) mais
qui a un impact continuel (toujours). Il devient en
nous la source d’eau qui nourrit notre intérieur, notre
intériorité, notre vie spirituelle.

Je voudrais vous rendre attentifs à une autre
dimension de cette eau vive, la promesse de Jésus,
qu’exploite et que réalise l’Esprit Saint. En fait,
l'activité de boire ne cesse pas sur le plan spirituel,
c’est-à-dire que cette source d’eau nourrit
constamment notre foi et notre vie intérieure : je bois
aussi longtemps que je crois.  En conséquence,
cette source d’eau à l’intérieur de l’être humain, en
grec Kolias, crée des fleuves d'eau qui vont couler à
l’extérieur pour désaltérer notre environnement
immédiat, désertique et inculte d’abord, et va au-delà
ensuite.

Par l’action du Saint Esprit en nous, Dieu veut
faire de celui et de celle qui est comblé de l'eau vive
un acteur ou une actrice du changement de son
entourage par sa manière de penser, par ses
paroles, par ses actes.

Cette source qui devient des fleuves d’eau
vive est la vie du Christ qui coule de nous en faveur
des autres selon ce que l’apôtre Paul déclare

« ce n'est plus moi qui vis, mais c'est le
Christ qui vit en moi » (Galates 2:20).

Jean Willy Mbonzemba, pasteur

Le mot du pasteur
Cet autre consolateur
par le pasteur Jean Willy Mbonzemba
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Non vous ne rêvez pas  ! Nous sommes bien arrivés au
dernier mois de notre année académique 23-24 !!  Peut-
être un temps de bilan ?  Pour les étudiants, assurément !
Bon courage, bon travail et confiance pour vos examens !
Mais occasion de bilan aussi pour chacun d’entre nous.
C’est toujours bon de voir à quoi on en est, d’une façon
honnête et éclairée par le Saint Esprit !  On a trop souvent
tendance à mettre nos propres lunettes au lieu des
Siennes et ainsi demeurer aveugle sur ce qu’Il voudrait
nous montrer.
En méditant les paroles de ce chant-ci, pensons aux 9
mois qui viennent de s’écouler et voyons la place que
Jésus a occupé dans notre vie quotidienne.

CHRIST EST MA SEULE FONDATION

Pour écouter :
https://www.youtube.com/watch?v=lc8_4sj3G3Q4

Paroles :
Christ est ma seule fondation
Le rocher de ma vie
Quand tout autour de moi est détruit
En Lui est mon appui
Car j'ai mis ma foi en Jésus
Il ne m'abandonne pas
Sa Parole est solide et sûre
Il ne me laissera Jamais

J'ai sa joie dans le chaos
J'ai sa paix Qui me soutient
Je peux déposer mon fardeau
Car il me tient Dans sa main
J'ai bâti ma vie Sur Jésus
Il ne m'abandonne pas
Sa Parole est solide et sûre
Il ne me laissera Jamais

Il ne faillira jamais, Il ne faillira jamais

Le vent, la pluie Déferlent sur ma vie
Mais j'ai bâti
(Ma) maison sur Jésus-Christ

Je ne tremblerai pas Car je suis
fondé sur Toi
Je ne tremblerai pas, J'ai bâti ma
vie sur Toi

J’aime vraiment ce chant ! Il est
une telle proclamation qui me porte dans beaucoup de
circonstances !  Et en faisant moi aussi mon bilan, je me
rends compte combien de fois le doute et l’incrédulité
peuvent m’atteindre. Combien de fois j’ai pu perdre ma
joie.  Combien de fois j’ai pu prier «  Seigneur fais-moi
monter sur le rocher que je ne sais pas atteindre ».  MAIS
(car il y a toujours un MAIS, un SOUDAIN avec Dieu)
malgré cela, Il est TOUJOURS resté FIDELE  !!
TOUJOURS  !! Que je sois sur la montagne ou dans la
vallée, Il ne change pas ! Il me relève toujours !  Bâtir sa
vie sur Jésus, ce n’est pas être parfait mais tendre à la
perfection. Ce n’est pas ne plus avoir de faiblesse mais
c’est vivre une transformation de gloire en gloire et
reconnaître que dans ma faiblesse, Il est fort en moi.  Et
comme il n’y a plus de condamnation contre moi depuis
que Jésus a donné Sa vie pour me racheter, je peux faire
de ce chant MA proclamation car ce qui n’est pas encore
rendu parfait le deviendra par la foi que je mets en Lui !

Une prière :
«  Seigneur Jésus, merci parce qu’il n’y a en Toi
aucune ombre de variation et que sans cesse, Tu
demeures ce rocher inébranlable sur lequel Tu
m’ancres ! Alors que je fais le bilan de ces derniers
mois, je vois combien Tu es resté fidèle envers moi,
même si moi je ne l’étais pas ! Je sais que Tu ne m’as
jamais laissée et ne me laissera JAMAIS  !  Merci
Saint-Esprit de me ramener dans la Vérité chaque fois
que je m’en éloigne, laissant mes propres pensées ou
le diable la pervertir.  Merci d’être la pierre angulaire
de ma maison !  Rends-moi sage pour bâtir sur le Roc
et non sur le sable et attire mon cœur et mes yeux à
Toi afin de rester ferme et de tout surmonter, sachant
que si moi je faillis, Toi tu ne le feras JAMAIS ! Amen ! »

Votre soeur Carine Misen

Soirée cinéma
Venez le vendredi 14 juin 2024 à 19h30 au temple pour voir le film chré-
tien « Courageous » qui sera suivi d’un débat. Présentation : Quatre hommes,
un métier : servir et protéger. Ils font face au danger chaque jour, et même quand les tra-

gédies atteignent leurs maisons, ces pères abandonnés luttent avec leurs espoirs, leurs craintes et leur foi. De cette
lutte viendra une décision qui changera toutes leurs vies. Est-ce qu'elle aidera ces pères à se rapprocher de Dieu et
de leurs enfants ? VENEZ NOMBREUX !

Repas communautaire
Le dimanche 30 juin après le culte. Barbecue saucisse avec boissons. Ame-
nez vos propres accompagnements tels que salades de pâtes, de légumes,
etc, pour vous et plusieurs autres personnes. Coordination par Maria Fuca
(GSM : 0496/44.40.38) et Grazziela Scime.
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Prions encore
● Prions pour le rétablissement de notre soeur Irène Wilmots, et de Chantal Diederen, ainsi que de nos frères

Emmanuele Princiotta et Patrice Broos.
● Prions pour le rétablissement des malades, que le Seigneur protège, guérisse, sauve et encourage chacun(e).
● Prions pour notre pasteur Jean Willy Mbonzemba pour le soutenir dans son ministère.
● Remercions le Seigneur pour les encouragements qu’Il nous envoie, Merci pour la guérison de plusieurs.

Intercédons pour les chrétiens persécutés
Continuons à prier pour les chrétiens persécutés dans le monde. Pour ce mois-ci prions pour : Inde, Soudan, Iran,
Niger, Corée du Nord... Informez-vous sur www.portesouvertes.fr.

Prions pour l’Ukraine et la Russie, Israël et Gaza
L’horreur de la guerre continue ses ravages ! Continuons à prier en 2024 pour le peuple Ukrainien et en particulier
pour les chrétiens. N’oublions pas le peuple Russe qui souffre aussi de cette situation qu’il n’a pas voulue. Mais il y
a maintenant aussi cette guerre entre Israël et le Hamas à Gaza. Prions pour les otages du Hamas et les familles,
prions aussi pour toutes les victimes de cette guerre et pour les responsables politiques afin qu’ils reviennent à la
raison pour le bien de leurs peuples !

Prions pour Dauly au Congo :
Continuons à prier pour notre frère DAULY NGBONDA de Kisangani, Sénateur de la province du Bas Uelé en
République Démocratique du Congo. Il est à l’origine de la création du village de pédiatrie de Kisangani. Que Dieu
le bénisse, lui et toute sa famille ainsi que son oeuvre.

 ****************************************************************************************

Cette rubrique «  Notre famille » est un lien entre les membres de la famille de l'église, elle nous aide à prier
les uns pour les autres. N'hésitez pas à contacter le consistoire pour vous-même ou d'autres.

___________________________________________________________________________________________

La Famille de l’Eglise de Seraing

Ci-dessous découvrez les noms des responsables de l'église de Seraing au service de Dieu et
du prochain . Vous pouvez les contacter :

Consistoire : visites, accompagnement pastoral : Pasteur Jean-Willy MBONZEMBA : 0483/65.51.12; Secrétariat :
Joël MISEN 04/235.74.09;  Membres : Floribert MUZEMBE : 04/338. 39.01; Stephan HENROTTE: 0499/26.90.23;
Salvatore DICARO : 0494/88.37.33, Patrice BROOS : 0474/31.05.26

Les divers départements: (Ne paraissent ici que les noms des responsables des départements)
Diaconie  : Distribution nourriture et produits de soin  : Guy CIESLAK (GSM 0492/03.31.99), Administration et
trésorerie : Micheline LEMME (0478/36.09.16). Distribution les mercredis de 8h à 10h30 à "La maison du pain
(Bethléem)", 382 rue du Chêne à 4100 Seraing. Contact via l’adresse diaconieshls@gmail.com ;
Evangélisation, cellules extensions de l’église et Œcuménisme: Jean-Willy MBONZEMBA : 0483/65.51.12
Travaux : Cristovao Lutete : 0499/81.96.10
Comité missions : Pierre STAUTEMAS : 04/365.30.15, Floribert MUZEMBE : 04/338. 39.01
Médias, Avant l’Heure, site internet et production vidéo : Stephan HENROTTE 0499/26.90.23, Joël MISEN
04/235.74.09.
Groupe des Aînés : Patrice BROOS :  0474/31.05.26
Groupe des Ados et des Jeunes : Jean-Willy MBONZEMBA 0483/655112
Ecole du dimanche: Emmanuel PRINCIOTTA 0476/327391 et Geneviève MISEN 0495/671948
__________________________________________________________________________________________

Tous les articles et annonces qui paraissent dans le Journal "Avant l'Heure"
le sont sous la seule responsabilité de leurs auteurs.


